

Aus der General-Anzeiger  
Ausgabe GA-Gesamt  
Seite 16  
© 2011 ZGO Zeitungsgruppe  
Ostfriesland GmbH

## Abschied von der Erich-Kästner-Schule

VON BASTIAN GIRG

**ruhestand** Christa Steinig hört auf

**Nach mehr als 42 Jahren im Schuldienst wurde die Lehrerin gestern in den Ruhestand verabschiedet.**

**Rhauderfehn** - „Don't cry“ (weine nicht), sang der Wahlpflichtkurs der Erich-Kästner-Schule Rhauderfehn zur Verabschiedung der langjährigen Konrektorin Christa Steinig gestern in der Aula der Hauptschule. Trotz dieser Aufforderung hatte die Lehrerin feuchte Augen: Nach mehr als 42 Jahren im Schuldienst und 35 Jahren an der Erich-Kästner-Schule war die 65-Jährige gerührt von dem Abschied, den ihr Kollegen und Schüler bereiteten.

Regierungs-Schuldirektorin Ursula Willgerodt lobte Christa Steinig für ihre „Geduld und Tatkraft im Umgang mit den Schülern“ und überreichte der Lehrerin, die Ende Januar die Altersgrenze erreicht, eine Urkunde.

Friedhelm Buchholz, Leiter der Erich-Kästner-Schule, lobte die gute Zusammenarbeit mit Steinig. „Viel Glück und vor allem Gesundheit“, wünschte ihr Buchholz.

Christa Steinig war nicht nur jahrzehntelang an der Erich-Kästner-Schule. Ab 2010 übernahm sie zusätzlich die kommissarische Leitung der Grundschule Burlage. „Ohne sie hätte man die Schule schon zugemacht“, sagte der stellvertretende Landrat des Landkreises Leer, Herbert Broich. Und weiter: „Sie sind ein Segen und Glücksfall für die Erich-Kästner-Schule und Burlage.“

Wie sehr die Grundschule Burlage Steinig zugeneigt ist, zeigte eine Gesangseinlage der Grundschüler, die extra für die Verabschiedung angereist waren.

Auch Bürgermeister Geert Müller lobte Steinig. Sie habe den Schülern das Rüstzeug mit auf den Weg gegeben, um in der Gesellschaft bestehen zu können. „Rhauderfehn dankt Ihnen“, sagte Müller. Steinig selbst zeigte sich „überwältigt“ von der Verabschiedung, überließ aber das Reden den anderen. „Abschiedsworte müssen kurz sein wie eine Liebeserklärung“, zitierte die Lehrerin Theodor Fontane.

**Lehrerin Christa Steinig verabschiedet**



Bild 1/6

Christa Steinig, langjährige Konrektorin der Erich-Kästner-Schule, geht Ende Januar in den Ruhestand. Schulleiter Friedhelm Buchholz verabschiedete seine Kollegin. Bild: Girg